

Mitglieder / Pflegeheime



Mitglieder des LHPV sind 49 Vorarlberger Pflegeheime mit einer Kapazität von 2414 Bewohner/-innenbetten. Sie werden vertreten von ihren Heimleiter/-innen und Pflegedienstleiter/-innen. Bei kleineren Heimen wird diese Funktion oft von einer Person ausgeübt. Bei größeren Heimen sind diese Funktionen getrennt.

Die Träger der Pflegeheime sind unterschiedlich. Entweder sind sie eigenständige, oft gemeinnützige Gesellschaften oder in einer Gemeinde integriert. Mehrere Pflegeheime werden von größeren Trägerverbänden wie Benevit, Stiftung Liebenau oder SeneCura geführt. Sie finden diese Kontakte im Anschluss an die Auflistung der Pflegeheime. Sie finden zu jedem Pflegeheim seine Adresse, den Kontakt zur Heim- und/oder Pflegeleitung sowie den Kontakt zur Küchenleitung.

Da der Pflegebereich von vielen Themen und Bestimmungen beeinflusst wird, wurden im LHPV entsprechende Arbeitsgruppen (ARGE) eingerichtet. Damit soll gewährleistet sein, dass Vertreter/-innen aus dem LHPV Zugang zu aktuell diskutierten Themen der zahlreichen und sehr unterschiedlichen Systempartner/-innen finden und in diesen Arbeitsgruppen die Interessen der Mitglieder des LHPV vertreten werden. Informationen können so zurück an die Mitglieder des LHPV fließen und intern diskutiert und beraten werden. Eine Übersicht aller ARGEen im LHPV finden Sie im Bereich [ARGEen intern](#). Bitte haben Sie Verständnis, dass interne Ergebnisse vieler dieser Arbeitsgruppen nur unseren Mitglieder im Login-Bereich zur Verfügung stehen und nicht öffentlich sind.

Eine Ausnahme davon ist die ARGE Küchenleitungen. Sie ist ein Zusammenschluss von und für die Küchenleitungen. Weitere Informationen [HIER](#)

Informationen zu Veranstaltungen aller Art finden Sie [HIER](#)